



Maison Relais

Porte ouverte / Open house

📅 11.06.2022

🕒 10:00 - 12:00

LU | All d'Elteren a Kanner sinn häerzlech op d'Porte ouverte vun der Maison Relais vu Stroossen invitéiert. D'Ekippe vun de Gebaier Krabbelkëscht (Précoce), Blummewiss (Préscolaire), Place des Martyrs (Zykel 2), Ben Heyart (Zykel 3) an Hueflach (Zykel 4) liwweren lech déi néideg Informatiounen iwwert den Alldag vun de Kanner an der Maison Relais a beäntweren lech gären Är Froen.

Dir kënnt Är Aschreiwungsdossiere während der Porte ouverte am Sekretariat ofginn.

FR | Tous les parents et enfants sont chaleureusement invités à venir visiter les locaux de la maison relais de Strassen. Les équipes des sites Krabbelkëscht (cycle Précoce), Blummewiss (cycle Préscolaire), Place des Martyrs (Cycle 2), Ben Heyart (Cycle 3) et Hueflach (Cycle 4) vous accueilleront avec plaisir et vous fourniront les informations nécessaires concernant le quotidien des enfants à la maison relais. Ils seront à votre entière disposition pour répondre à toutes vos questions.

Les dossiers d'inscription pourront être déposés au secrétariat durant la Porte Ouverte.

EN | All parents and children are warmly invited to visit our premises in Strassen.

The teams of the sites Krabbelkëscht (Précoce), Blummewiss (Preschool), Place des Martyrs (Cycle 2), Ben Heyart (Cycle 3) and Hueflach (Cycle 4) will provide you with the necessary information about the daily life of the children at the maison relais and will answer all your questions.

During the open house, the registration form can be handed in at the secretariat.